

国際海岸クリーンアップキャンペーン

# 里海×ベアフット田原2018

10.7 白谷海浜公園  
[open]12:30 [start]13:00

入場無料 「あなたの流した汗、  
拾ったゴミが入場券」

岩沢 幸矢 MANNA 徳武 孝音 (Gt) Aisa (mc)

ベアフットコンサート出演者



イベントの詳細はWebサイトをチェック

<http://barefoot.blue>



●主 催: 里海×ベアフット田原実行委員会 ●特別協力: NPO法人ベアフット協会

お問合せ先: 里海の会 鈴木裕(エコwindネット) TEL: 090-2131-4352

10月7日(日)、愛知県田原市にある白谷海浜公園で国際海岸クリーンアップキャンペーン「里海×ベアフット田原2018」が開催された。このイベントは「きれいな里海を未来に残そう!」と、渥美半島の海岸清掃活動を行なっている「里海の会」とクリーンアップと音楽のビーチイベント「ベアフット」を開催する「NPO法人ベアフット協会」がタッグを組んで開催された。ゴミ調査の一貫として、体験的にゴミのデータ収集も行われており、イベント当日は集計係の方達が世界共通のゴミ調査データ・カードを使用し、拾ったゴミを集計していた。こうしたデータは本来であればアメリカの専門機関に送られ、漂着ゴミに関する問題

を解決するために役立てられるという。このイベントではゴミの収集活動に参加した方は、その後開催されるコンサートに入場することができ、清掃後に開催されたコンサートでは、湘南生まれのミュージシャン岩沢幸矢(ブレッド&バター)氏を中心としたメンバーが、伸びのある歌声や心に響く演奏を披露し、参加者達は心の底から彼らの演奏を楽しんでいた。こうした活動が開催されることで、全国各地のビーチが綺麗になっており、地元の子供達に綺麗な海岸が受け継がれていくのだ。美しい海岸を守るため、こうした素晴らしい活動を行う全ての人に敬意を表したいと思う。



このキャンペーンでは単純にゴミを拾うだけではなく、クリーンアップの際に世界共通のゴミ調査データ・カードを使用し、拾った海岸漂着ゴミを種類別に集計し、収集されたデータは、本来であればアメリカ海洋センター(Ocean Conservancy)へ送られ、海岸漂着ゴミを根本的に把握し、解決するために役立てられているのであるが、今回は、貴重な体験をすることができたイベントとなった。



イベント前日には名古屋今池で岩沢幸矢(ブレッド&バター) LIVEが開催され、ファンや仲間達が駆けつけた。